



Icomtec Consultants au congrès mondial des junior entreprises

vendredi 23 juillet 2010, par [lpe](#)

Le congrès mondial des Junior-Entreprises aura lieu à Milan du 22 au 25 juillet 2010 ; un rendez-vous d'envergure rythmé par des conférences, ateliers... conduits par des experts internationaux de l'économie, des entrepreneurs notamment. Des formations portant sur des thèmes divers tels le management, les normes qualité, l'innovation sont aussi proposées.



Tous les deux ans ce rendez-vous rassemble environ 400 junior-entreprises venues des 5 continents.

La junior-entreprise de l'Icomtec, ICOMTEC Consultants, qui propose des prestations en communication et intelligence économique, sera représentée à Milan par son Président : Vincent Colonna-Cesari et son trésorier Paul-Henri Charrier et ce grâce au soutien de la Fondation Poitiers Université.

Cette toute première junior-entreprise de l'Université de Poitiers, créée il y a 6 ans, marque ainsi sa maturité. Elle est composée de 15 étudiants de la licence au Master 2.

Pour en savoir plus sur cette JE : www.icomtec-consultants.com

Sur le congrès : www.jewc2010.com

Sur les Junior-Entreprises : www.junior-entreprises.com